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Razmilic: “Una nueva Antofagasta que 
la tenemos que construir entre todos” 
conversatorio. Alcalde presentó las prioridades de su gestión las cuales estarán basadas en 
mejorar calidad de vida, fomentar las oportunidades, sostenibilidad y ordenamiento comunal. 

Constanza Caldera Pfeiffer 

constanza caldera omercurioantofagasta- 

na nueva Antofagasta, 
u con una mirada hacia 

el futuro y construida 
entre todos, es el sello que 
quiere proyectar la gestión 
del alcalde de la comuna Sa- 
cha Razmilic, cuyas priorida- 
des presentó ayer en el con- 
versatorio “Antofagasta 
2030” organizado por El Mer- 
curio de Antofagasta con el 
apoyo de Escondida | BHP, 
Antofagasta Minerals y ATI. 

Elevento desarrollado en el 
auditorio deesta casa periodís- 
tica también contó una panel 
de conversación en que parti- 
ciparon la seremi de Vivienda, 
Paula Monsalves, el presidente 
de la Cámara Chilena de la 
Construcción Antofagasta Jor- 
ge Maturana, el director de 
Asuntos Corporativos de Es- 
condida | BHP Abel Benítez, el 
representante de Creo Antofa- 
gasta Nicolás Sepúlveda, la pre- 
sidenta de la junta de vecinos 
Villa Nuevo Amanecer María 
Díaz y el presidente delajunta 
de vecinos Vientos del Sur de 
Coviefi, Rodrigo Trujillo. 

PILARES 

En la actividad Razmilic pre- 
sentó cuatro pilares sobre los 
cuales creese debeconstruir la 
nueva Antofagasta, linda, orde- 
nada y segura: Mejor calidad 
devida, ciudad de oportunida- 
des, Antofagasta sostenible y 
Plan de Ordenamiento Comu- 
nal(POC). 

“Empecemos a pensarenla 
nueva Antofagasta, no enla an- 
tigua. Esano va a volver, pero 
es una nueva Antofagasta que 
atenemos que construir entre 
todos, porque esto no es pega 
solamente del alcalde, Esto de 
haber tenido diez alcaldes en 
sus diferentes nomenclaturas 
en los últimos 25 años, clara- 
mente, no ha permitido hacer 
nada que perdure durante mu- 
cho tiempo, pero esta pega la 

“En los últimos 
años hemos 
desarrollado con 
fuerza el borde 
costero, pero 
tenemos paños 
grandes que hoy 
día están 
abandonados o 
semi abandonados 
y que tienen gran 
potencial”. 

Sacha Razmilic 
alcalde de Antofagasta 

hacemos entre todos. Actores 

públicos, que tiene que ver con 
la figura de gobernador regio- 
nal, la delegación presidencial, 
consejeros regionales, conceja- 
les, alcaldes, ciudadanía y veci- 
nostodos”, enfatizó. 

CALIDAD DE VIDA 

Dentro del primer pilar que 
apunta a mejorar la calidad de 
vida, el jefe comunal mencio- 
nó la seguridad. Sobre esto, 
adelantó que están trabajando 
enla etapa de diseño para que 
ainicios del próximo de año se 
cuente con el primer pilotaje 
con una guardia municipal. 
“Tiene que ver con una cen- 

tral devigilanciarobusta, estoen 
combinación conuntrabajocon 
Carabineros, Delegación Presi- 
dencial, financiamiento tanto 
nuestro como del gobierno re- 
gional. (... vamos a tener la se- 
guridad municipal que vemos 
por la televisión y que no pode- 
mos entender por qué no la te- 
nemos acá”, enfatizóelalcalde. 

Enel mismo punto, en ma- 
teria de vivienda destacó que 
como municipio pueden tener 
unrol másactivo. 

“La municipalidad tiene 
mucho que ver, ya sea prove- 
yendo terrenos que hoy no lo 
hace, pero sí facilitando tanto 
en la permisología como en la 
planificación urbana para que 
se puedan construir más vi- 
viendas”, destacó. 

   EL ALCALDE DE ANTOFAGASTA SACHA RAZMILIC PRESENTÓ LOS LINEAMIENTOS DE SU GESTIÓN EN EL AUDITORIO DE EL MERCURIO DE ANTOFAGASTA, 

Por su parte, recalcó que 
uno desus sueños es transfor- 
mara Antofagasta es una capi- 
tal deportiva. Lo que- indicó- 
además de aportar en calidad 
de vida traerá en un futuro tu- 
rismo y puestos trabajos. 

Razmilic también mencio- 
nóel desarrollo cultural y patri- 
monial. Por su parte, recalcó la 
necesidad de contar con espa- 
cios públicos de calidad. 

“En los últimos años he- 
mos desarrollado con fuerzalo 
que es el borde costero, pero 
tenemos paños grandes que 
hoy día están abandonados o 
semi abandonados y que tie- 
nen gran potencial. Estoy ha- 
blando del Vivero Municipal, 
dela Plaza Pablo Neruda, del 
Parque Juan López y un mon- 
tón de espacios que hoy notie- 
nen verde”, lamentó. 

Sobre esto, recalcó que se 
debe contar conmás áreas ver- 
des y juegos infantiles de cali- 
dad y consombra. 

También mencionó la im- 

portancia de tener un trans- 
porte público moderno, efi- 
ciente y basado en la electro- 
movilidad. 

CIUDAD DE OPORTUNIDADES 
Razmilic dijo que tendrá un rol 
activo en materia degeneración 
de empleo paralos vecinos. “Sí 
'me interesa tanto del punto de 
vista del fomento productivo 
como del ordenamiento territo- 
rial que lleguen empresas que 
contraten gente de acá, con 
buenos sueldos y en ubicacio- 
nes que sean centrales, cerca- 
nas”, indicó, destacando el im- 
portante rol que cumple Anto- 

de que Antofagasta sea un epi- 
centro de la innovación y del 
emprendimiento. 

ANTOFAGASTA SOSTENIBLE 

En este punto enfatizó que uno 
delossellosseráelrecidlaje. “A 
una semana de haber asumido 
como alcalde decidimos bajar 
lalicitación (..) porque no de- 
cía una palabra sobre reciclaje, 
no había una palabrasobrecó- 
mo mandamos menos camio- 
nes a Chaqueta Blanca”, indi- 
có. Agregó que están trabajan- 
dopara tener nuevas bases que 
incorporen la materia y quese 
han reunido con empresas de 

    

fagasta para el futuro delama- — reciclaje. 
no de proyectos relacionados, — Además dijo que esperan 
porej con la transición deun loa don- 
energética. detrasladar objetos volumino- 

Eljefe comunal también se — sos comorefrigeradores, lava- 
refirió ala importancia decon- — doras o sillones para su revi- 
tar con parques industriales re- — sión y evaluar si estos se pue- 
lacionados con ordenamiento 
territorial eincorporar nuevos 
espacios ala ciudad. 

En tanto, destacó su deseo 

den reciclar. 

ORDENAMIENTO COMUNAL 
Sobre este último punto, 

AGENCIAUNOY CRISTOFER DEMIA 

destacó las fiscalizaciones que 
hanestadorealizando en terre- 
no relacionado con el comer- 
cioirregular. 

“Tiene que ver con el orde- 
namiento del espacio público, 
delcomercio ambulante. Hasi- 
donota en el diario (El Mercu- 
rio de Antofagasta) lasituación 
actual de la Feria Pantaleón 
Cortés”, declaró. 

Además mencionó que es- 
tán trabajando parasolucionar 
la problemática de los autos 
malestacionados y abandona» 
dos (sontres mil). Porsu parte, 
recalcó que para darsolucióna 
estas problemática se debe tra- 
bajaren conjunto. Aligual que 
enel caso de personas que per- 
noctan en espacios públicos, 
como enelcaso de carpistasen 
las playas. 

Por último, mencionó el 
trabajo junto a la DPR para 
erradicar los rucos y también 
la implementación de un plan 
de reintegración a la sociedad 
deestas personas. 3 
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